

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif *Tipe Teams Games Tournament* (TGT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Tekanan Di Kelas VIII Semester II SMP Negeri 15 Medan T.P 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si., selaku Dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd., Bapak Drs. Henok Sigian, M.si., Ibu Rita Juliani, Ssi., M.Si., selaku Dosen pembimbing yang telah memberikan saran-saran mulai dari awal penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Dr. Derlina, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak serta Ibu Dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Victor Marbun dan Ibunda Remsi Simbolon serta kepada setiap orang yang sudah memberikan masukan dan saran serta dukungan doanya kepada penulis, diantaranya yaitu keluarga Will Fernando Marbun, Andrean Hasiholan, Christian Alexsander, Josua, Romauli, Hotnita Sihite, Meliana Simanungkalit. Serta sahabat-sahabat yang selalu meberikan masukan-masukan bagi penulis David W.S, Ivhant, Ezra Hutagaol, Desi Simbolon serta rekan-rekan lainnya. Juga kepada sahabat seperjuangan Esti Limbong, Roni Sinaga, Tahando Girsang, Vera Yunita, Robasa Nababan, dan Noto Gultom.

Kepada keluarga pendidikan fisika B 2010 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Dan ucapan terima kasih kepada bapak Drs. Sangka Harahap selaku kepala sekolah serta jajaran staf pegawai di SMP Negeri 15 Medan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada dr. Johannus, Sp.S., dan dr. Timothy Lee, Sp.R., yang telah membantu dan mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya kasanah pendidikan.

Medan, September 2014

Penulis

Juli Melinda Marbun

THE
Character Building
UNIVERSITY